

LA TRIBUNE DE L'HOTELLERIE

Famille du média : Médias professionnels

Audience: 8941

Sujet du média : Tourisme-Gastronomie

31 Aout 2023

Journalistes : -

Nombre de mots: 299

p. 1/1

Visualiser l'article

## www.latribunedelhotellerie.com

## Groupe Barrière | La réorganisation commence par la Communication !

Après plusieurs mois d'une véritable bataille entre Dominique Desseigne et son fils, Alexandre Barrière et Général Grégory Rabuel , nouveau Directeur

Général du Groupe, enclenchent la réorganisation du groupe. 1ère étape, la Communication avec la nomination de Mélusine Binder.

On le sait, une conduite du changement efficace repose toujours sur une communication efficace. Le « Faire » est souvent précédé de deux étapes Communication : s'assurer de la prise de conscience des raisons du changement et jauger du désir d'engagement des acteurs.

En maîtrisant sa Communication, le Groupe <u>Barrière</u> pourra ainsi mesurer l'impact du message véhiculé et estimer le niveau d'engagement des collaborateurs impliqués dans le changement.

Mélusine Binder (École du Journalisme de Nice, 2007 • <u>Ecole Supérieure de Publicité Paris</u>, Bachelor 2009 • ESGCi, Master 2, Marketing), spécialiste des relations presse et de la communication institutionnelle, était, depuis octobre 2022, Directrice conseil chez Publicis Consultants. Elle rejoint donc l'équipe de Grégory Rabuel, nouveau Directeur Général du Groupe.

Après ses débuts en 2009 chez Mediabrands en qualité de Chef de Marques Développement, Mélusine Binder met son expertise Communication au service du monde politique dès 2014 en qualité de responsable communication pour un candidat aux sénatoriales dans les Alpes-Maritimes avant de rejoindre, un an plus tard, le Service d'Information du Gouvernement (SIG) dès 2015.

En 2016, Mélusine Binder sera nommée « Chargée de mission Presse & Communication » auprès du Cabinet du Secrétaire d'État en charge de l'Industrie avant de rejoindre en 2018 le Cabinet du Ministre de l'Intérieur de l'époque, Christophe Castaner. Mélusine Binder sera confirmée à son poste en mai 2020 par le nouveau patron du Ministère de l'Intérieur et et des Outre-Mer, Gérald Darmanin, avant d'être promue Responsable de la communication stratégique de la campagne présidentielle d'Emmanuel Macron.

Dans "Hôtellerie"